

Communiqué de presse

Périgueux

Le 16 décembre 2019,



FSU Dordogne

La FSU Dordogne a rencontré 3 députés de Dordogne ces derniers jours.

Hormis le fait que quelques questions restent sans réponses : Que représentera 1000€ en 2025 ? Qu'est-ce qu'une carrière complète ? Quel système est mis en place pour compenser réellement la différence de pension entre les hommes et les femmes ? Comment augmenter l'emploi pour créer plus de cotisants ?), les autres réponses à nos questions sont celles du gouvernement.

La volonté affichée de ramener les discussions autour des régimes spéciaux occulte la réalité de la réforme pour tous : carrière entière moins favorable que les 25 meilleures années, augmentation des salaires qui augmentent mathématiquement les cotisations retraites (NDLR : les primes ?), seuil de pauvreté affiché (1000€), projection du financement des caisses de retraites à l'horizon 2025.

Non, la FSU dans ce cadre-là ne défend pas QUE les fonctionnaires, mais oui, la FSU les défend fortement dans une attaque sans précédent.

La réforme du système aurait pu consister à partager les richesses en devenant équitable et non égalitaire (donnons à tous la même chose même si tous ne cotisent pas de la même façon). Cela aurait pu être une réforme de la répartition vers les femmes et les privés d'emplois notamment, sans revenir sur un système complet, favorable aux assurances.

Pour toutes ces raisons, la FSU Dordogne appelle demain, toutes et tous les personnels privés et publics à venir nous rejoindre dans les cortèges, à effectuer un temps de grève, même court, afin de faire comprendre au gouvernement que de cette réforme-là, personne n'en veut.